

Presseinformation

06.12.2018

Brecht-Haus in der Chausseestraße Neue Dauerausstellung im Eingangsbereich Presse-Einladung zur Eröffnung am 12. Dezember, 10.30 Uhr

Mit Mitteln der Stiftung Deutsche Klassenlotterie Berlin konnte der Eingangsbereich des Brecht-Hauses neu gestaltet werden. Im Brecht-Haus sind das Bertolt-Brecht-Archiv und die bisherige Brecht-Weigel-Gedenkstätte (beides Einrichtungen der Akademie der Künste) sowie das Literaturforum im Brecht-Haus untergebracht. In einer neuen Dauerausstellung können sich zukünftige Besucherinnen und Besucher auf Deutsch und Englisch mit dem historischen Ort vertraut machen. Die Gestaltung besorgte die Berliner Agentur Panatom, die auch die ständige Ausstellung des Kleist-Museums in Frankfurt/Oder einrichtete. Am Mittwoch, den 12. Dezember 2018 wird die kleine Schau um 10.30 Uhr in der Chausseestraße 125 eröffnet und die Umbenennung der Gedenkstätte in Brecht-Weigel-Museum bekannt gegeben. Zur Begrüßung spricht die Schriftstellerin Kerstin Hensel, Stellvertretende Direktorin der Sektion Literatur der Akademie der Künste und Vorsitzende der gemeinnützigen „Gesellschaft für Sinn und Form e.V.“, dem Trägerverein des Literaturforums im Brecht-Haus.

Daten

Eröffnung der neuen Dauerausstellung zu Bertolt Brecht und Helene Weigel im Eingangsbereich des Brecht-Hauses
Mittwoch, 12.12.2018, 10.30 Uhr
Brecht-Haus Berlin, Chausseestr. 125, 10115 Berlin

Die Veranstaltung ist nicht öffentlich, um **Presse-Anmeldung** wird gebeten.
Anmeldung bitte unter: info@lfbrecht.de

Pressekontakt Literaturforum im Brecht-Haus:
Dr. Christian Hippe, hippe@lfbrecht.de, Tel. 030 28 38 53 49

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pariser Platz 4
10117 Berlin
T 030 200 57-15 14
F 030 200 57-15 08
presse@adk.de
www.adk.de